

Vendredi 22 Mars

Cette semaine, nous avons préparé la grande lessive de printemps sur le thème « faire des bulles »... Pour cela, Philippe avait préparé de l'eau savonneuse avec des encres de différentes couleurs. Puis en soufflant avec une paille dans les coupelles, nous faisons des bulles qui éclataient sur une feuille lorsque Marie la posait dessus !

Ensuite, nous les avons découpées et collées sur une feuille grise, selon l'effet que nous souhaitons obtenir.



Jeudi matin nous sommes allés accrocher nos œuvres sous les Halles. Il y en avait des autres écoles du village, et même de certaines familles...



Il y avait aussi une machine à bulles et une table avec du matériel pour faire des bulles rebondissantes : nous pouvions les attraper avec un gant, c'était rigolo. C'est une classe d'élémentaire qui avait préparé le matériel.



Vendredi 29 Mars

Nous avons continué de découvrir la sélection des petits films qu'avaient préparée les maître et maîtresses pour la « fête du court-métrage »...

Il y a eu une histoire de deux sœurs dont la plus petite ne pouvait pas marcher, alors sa grande sœur l'aidait jusqu'au jour où elle a eu un fauteuil roulant électrique....



Nous avons aussi poursuivi nos défis écologiques avec entre autres, les dessins d'insectes, les tableaux à la manière d'Arcimboldo, la découverte d'un énorme nid de guêpe qu'Eléonore (classe d'Armelle) avait apporté...



Et enfin, nous avons aussi vérifié la poubelle des emballages et du papier, pour voir si nous avons bien trié les déchets : il y avait bien les pots de yaourt du petit déjeuner et les différents emballages dedans et les déchets d'aliments étaient bien dans le seau de compost ! Bravo !

